

# Trabajos de invierno en Santa Bárbara

En los trabajos se construyó una casa para una familia de escasos recursos con el objetivo de favorecer la intimidad de los padres, un ambiente propicio para la vida familiar y la dignidad de todos sus miembros.

09/09/2012

Durante sus vacaciones de invierno, un grupo de estudiantes de diversas carreras y universidades, que participan de las actividades

organizadas por la Residencia Universitaria y Centro Cultural La Cañada, de la ciudad de Concepción, realizaron una labor de ayuda social y promoción humana.

Los jóvenes se desplazaron a la localidad de Santa Bárbara, ubicada a orillas del río Biobío, 40 Km. al oriente de Los Ángeles, y conocida por ser la capital nacional de la miel.

Gracias a la generosidad de personas que aportaron al proyecto, se pudo entregar una casa definitiva, de 42 m<sup>2</sup>, con cinco ambientes y finas terminaciones, a una familia en riesgo social.

Con la ayuda del dueño de casa y el apoyo de la Municipalidad, se logró levantar la vivienda en tres días. Durante la faena, los jóvenes se alojaron en el internado del pueblo.

“La idea de esta tarea fue favorecer un ambiente propicio para la vida

familiar, la intimidad de los padres, y la dignidad de todos," indicó Benjamín, alumno de Ingeniería eléctrica de la Universidad de Concepción.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-cl/article/trabajos-de-  
invierno-en-santa-barbara/](https://opusdei.org/es-cl/article/trabajos-de-invierno-en-santa-barbara/) (24/02/2026)